

Die Stadt <u>Auerbach i.d.OPf.</u> (PLZ: 91275) ist eine lebendige Stadt mit ca. 9.400 Einwohnern, die ihre Traditionen pflegt und sich allem Neuen gegenüber aufgeschlossen zeigt. Sie liegt 435 m über NN im Städtedreieck Bayreuth – Regensburg – Nürnberg und ist ca. 78 qkm groß.

Vor einiger Zeit hatten wir versprochen, in den nächsten Ausgaben des Auerbacher Lebens weitere "...Auerbachs..." kurz vorzustellen. Dies soll heute mit der, nicht nur durch die "Knabenkapelle" bekannte, Stadt Auerbach in der Oberpfalz beginnen.

Auerbach i.d.OPf., urkundlich um 1000 n. Chr. erstmals erwähnt, liegt an der ehemaligen Handelsstrasse Nürnberg - Eger und bildet den nördlichen Teil des Landkreises Amberg-Sulzbach. Sie ist der Geburtsort des Arztes Dr. Heinrich Stromer, dessen Weinkeller in Leipzig durch Goethes "Faust" als "Auerbachs Keller" weltbekannt wurde.



Wälder, Felder, Grün- und Wasserflächen bilden ca. 90 % der gesamten Fläche Auerbachs i.d.OPf. Umrahmt von kleinen Bergen und den prächtigen Wäldern des Naturparks "Fränkische Schweiz - Veldensteiner Forst" liegt dieser Ort. Die unberührte Landschaft ist ein Garant für Ruhe und Erholung. Durch die günstige Lage ist Auerbach i.d.OPf. der Ausgangsort zu vielen Tagesausflügen. Es bieten sich aber auch zahlreiche Sport-, Hobby- und Freizeitmöglichkeiten im Ort an.

Neben der Pfarrkirche St. Johannes der Täufer und dem Stadtpfarrkirchturm bildet das am Marktplatz stehende Rathaus ein beeindruckendes Stadtbild. Die in der Nähe liegende Maximiliansgrotte kann seit 1878 besichtigt werden. Ebenfalls wird der Besuch des Bergbaumuseums Maffeischächte - Grube Auerbach-Nitzlbuch an der Bayerischen Eisenstrasse empfohlen.

Die von unserer Kerb und dem Kerweumzug bekannte "Knabenkapelle Auerbach" ist dort ansässig \rightarrow www.Knabenkapelle-Auerbach.de.

Teile dieser Informationen entnahmen wir auszugsweise einem "Auerbacher Wanderführer" ©Löckert Martin, Stadt Auerbach i.d.OPf. Für weitere Informationen weisen wir auf die Internetseite der Stadt → www.Auerbach.de hin.

Wir möchten Sie auch auf die Seite "Weitere Auerbach..." auf unserer Homepage www.Bensheim-Auerbach.de hinweisen.

Viel Spaß beim Stöbern auf unserer Internetseite und dem Besuch der anderen Auerbachs!

Ihre Bernd G. Fahl (Beisitzer und Webmaster) und Manfred Zander (Vorstandsmitglied).

In der Nähe von Auerbach in der Oberpfalz werden Nachkommen der Auerochsen gezüchtet. Vor der dortigen Sparkasse wurde vor kurzem ein gewaltiger Auerochse aus Bronze aufgestellt.

Den Bericht -Der Ur oder Auerochs im Naturschutzgebiet "Grubenfelder Leonie" – finden Sie auf der Webseite ---> www.Weber-Rudolf.de/Auerochsen.htm. Wir danken Herrn Rudolf Weber, Auerbach in der Oberpfalz für die freundliche Unterstützung.